
Ne confonds pas d et b 

→ Bien faire la différence entre d et b. 

→ Ils « chantent » tous les deux dans la gorge mais ils ne font pas la même bouche. 
 

d La dame b La botte 

d  

 

b  

 

 
Pour d, on sort le bout de la langue mais on fait du 

bruit dans la gorge. 

 
Pour b la bouche fermée, grosses joues, on fait un 

gros bruit dans la gorge. 
 

 

Lis les syllabes, les non-mots puis les mots.              

  

 
♥ da – bi – bo – du – be – do – bé – di – de – du – bo – be – da – di – bé – ba – de – bu  
 
♦ dibo – bude – doba – bubi – buda – bodo – daba – dobu – dibo – bibo – bodi – dodé   
 
♣ un début – un bidon – une bande – un bidule – une habitude – abondant – un débarras – bondir – 

débile – débuter  

 


